

MUTILATIONS GÉNITALES FÉMININES – ATELIER POUR LES PARENTS

SITUATION 4

Décision possible 3

Je me mets en colère car l'excision est un sujet tabou. On ne parle pas de ces choses-là. Ma fille sera excisée. Même si cette pratique est dangereuse, c'est la tradition. Si une fille n'est pas excisée, elle n'aura aucun contrôle et couvrira sa famille de honte.

MUTILATIONS GÉNITALES FÉMININES – ATELIER POUR LES PARENTS

SITUATION 4

Conséquence possible 3

Suite à son excision, ma fille a attrapé le tétanos.

Grâce à Dieu, elle a survécu, mais nous avons eu très peur. Depuis, elle est souvent malade... nous n'en parlons toujours pas, mais je regrette d'avoir tant insisté pour qu'elle soit excisée.